

# 冬期講習

ちけあめ

# よく頑張ったぞ~!!

Q 冬期講習の良かった所は? (1)

開智小・5男

先生たちの対応がとてもよいと思います。まあクリスマス  
プレゼントで冬ギキをわたすのはほんとしてはどうかと思  
るので、ふつうに「冬ギキです」とあたしてほしいと思いまし  
た。先生たちの対応の内わけは、先生かし、かりやさしく対応  
してくれたり、笑顔で対応してくれたりといいいろな  
いい所から先生たちの対応がとてもよいと思いました。

寿小・6女

算数の計算を早く習うことができた。分かれ

なってこらを先生にまけてよかったです。4月

間算数をやったから、前よりまちかえ

なくなりてよかったです。冬期講習が終

わっても、しっかり問題をまちかえないとよ

うにしたい。

## 波田中・1 男

3時間授業の中で復習だけでなく予習も進める  
ことができる、復習の中でも少し難しい問題を  
解くなどより理解を深められた点。わからな  
いことがあると中途はんぱにこはなく、わからまで  
調べたり、先生に聞いたりして、苦手な単元  
や教科を少しでもくふくでました。  
あと  
か  
た。

## 筑摩野中・1 女

冬休み中はついつい家でダラダラ過ごしてしまったことがあるけど、

冬期講習があると、ONとOFFの切り替え(メリハリ)がつきやすいなど

思いました。学校の問題集だけだと、なかなか学期末にやった授業の

ことを思い出せないこともあるので、復習にも少しの予習にもちょうどいい。  
期間になったと思います。3学期の最初の授業で冬休み前の頭に戻らなか  
といふのもいい所だと思います。ワークで自分のミスを直せるのも良かったです。  
あと  
か  
た。

## 山辺中・1 男

しっかりとわからぬ所をあがへるまで  
勉強することができた。それに長時間  
勉強に集中して取り組むことによ、今まで  
よりも集中力がついてよかったです。いつもは休  
み中の生活が悪かったけど、勉強をする時  
間などを作ったことによっていい生活にでき  
あと  
か  
た。

## 丸内中・2 女

何度も言っていたが、先生が、何度も教えてくれた。

「がんばろう」という気持ちがあき、苦手な所で、理解

あるまで目次を組めた。戸籍が良かった。自分のペースに。

あわせた先生が進めてくれたことによって、学校に入る時

の、「つらついかなきや」という気持ちがなく、解けるよう

になるし、おつり7、8メートル進められたことと前の自分をえらんだ所。

参考書

あと少し

## 開成中・2、男

3年にな、大時の総合テストで困るところがないように、1年の

分からぬ範囲を勉強してカバーすることができるようになりました。

自分が思つもいかかた分からぬ所を見つけてそこを

対策することができたのがとても上かった。家での勉強の

モチベーションを上げることができて、塾だけではなく、家でも

集中力も効率も上げることができたのがよかったです。よく思ってみると

## 附属中・2 女

今日の冬期講習の良い所は、1、2年生の復習を行った。

1、2年生の時に学習したことと確かめにすることが出来たことです。

通常授業では、数学と理科がメインで行なっていましたが、3時

間という長い時間を使って他教科を集中して行なって良いのです。

中尾先生や二宮先生の教え方も分かりやすくて良いです。

子供にあひだり計画したこれなので良かったです。計画的に行動出来ると思います!!

参考書

あと少し

## 菅野中・2 女

今回の目標だった、「好きな教科を極める」を達成して思ふ。

今まで「おさらいをしていた、間違えた問題をくり返せやる」ことを

のを、今回しっかりやって理解していかれた範囲。

これで、冬休み前よりからは理解していたと思ふ。

今後、部活動とかクラブチームとかと免強で

両立していくならいいなと思ふ。

## 広陵中・2 男

時間が長かったため、宿題の見直しも分からず

合ったところ、やり直すをくりきくことが出来なかつた。

問題をこまちがえた所の直しの中でもう少し書く。

解答のやり直しをする。これは自力

で理解をすることがどうこうにならなかった。

単語の読み方などはまだ先生にきくことが多く

## 山田中・2 女

始めに立てた「苦手分野を少しだけかどようにする」という目標に向かって

毎回私に合った教材やレベルに合わせた授業をしてもらつたのが良かった。

また3時間でいつもよりも長い分、1分から1分問題をしっかり時間を

かけて考えてらるのは長期休みの講習の良いところだと思った。宿題も予定

などがあり、しっかり量を考え出してもらつたので、とてもやりやすかった。

苦手だったところはできるところが増えてきて、冬期講習に来てよかったです。

ユニークで面白い

たくさん書いてくれた

# 松島中3女

第7回、一年生の復習16分から17分で、各期講義。

第7回、一年生の復習をたくさん覚えていたが、一年生

が部分を自分で覚えたところを多く開いていた。

11月7日から17日。毎日宿題の小冊子をした。

題のことは本と題から、他の問題を重ねて見つけた。

11月22日はやはり勉強でまたまたまたまたまたまた

## 立中3・女

各期講習の度 61のTとPと先生1分。

今までも問題を開けてそれを解く。

問題をやり直しをしたりしてまた宿題。

題をやり直しをしたりしてまた宿題。

またやり直すのが結構ある。

しかし2月22日はまたまたまたまたまたまたまたまた

## 高畠中3・男

分かんないところを積極的に先生に聞くのが3回。

でできた。自習室でたくさん見て書いていた。苦手な理

科で知識を増やして、應用を少しだけだけして角星17点。

7月24日。宿題を3回と終わらせて、それに加えて色々

勉強してきた。入試に向かって完全表現形式の本を五本

7月入試に力を入れた。全教科の実力が少しだけ上昇して3点

## 鎌田中・3 男

この冬期講習で苦手な単元を重点的に取り組むことができました。

今まで学校の授業でやっている単元しか勉強することができませんでしたが、集中して苦手な部分を取り組める時間ができました。良かたです。また、1日に勉強をする時間が増え、1日に8時間勉強ができるようになったのも良かたです。冬期講習で勉強したことを入試で生かしたいです。  
あと少し  
たくさん書いてください。

## 清水中・3 女

とにかく時間が長いからいつも中途半端で終わってた  
所以先生に質問に復習し理解する所までこなしたこと。  
おも家にいるとたらけちゃったり勉強をやるといつも  
はいだめられないけど塾に来ることで集中もでき  
自習もその後でやるから勉強時間が増えと  
母方に慰められないと。

## 波田中・3 女

ほぼ毎日冬期講習が昼から夕方までで、そこで集中でき  
る環境で苦手な教科や単元を勉強することができた  
ところや、塾のほか、た日も自習室がありおかげで年末年  
始を無駄に過ごさずに受験勉強をすることができたと  
ころ。授業をしてもらうことが初めての人があまりいなか、た  
ので分からぬいところがあるときには聞きやすかったところ。

## 筑摩野中・3 女

答えを見てても書かれていたり、理解できな

がたり人でないといつても先生にアドバイスを受

けたり、やり方を教えてもらえてきたのが増えました。

また自分の苦手な学力を見つけるように勉強を

すれば良いか教習所に入ったり、どの教科をどう勉強

するのを自分ですれば良いか分から上がったです。

## 丸内中・3 男

通常授業に比べて、時間が長いため分からな

い問題を沢山質問する事ができだし、先生達

が色々と分かりやすく解説してくれた

ので良かった。自分の進路実現のために先生

達が協力してくれた事がうれしかった。

入試まで残り1ヶ月もそこそこがんばる!!

## 高綱中・3 女

1～3年生でいいやつは分からず、2～3を

しっかり復習でます。宿題で分からずかうじ

とこは授業で解説してもらい、分かるように

ねった。寝る前に授業を受けたことが多かった。

毎日、自習するところが多い。

2年生は、集中して授業を受けることが多かった。

## 鎌田中・3 女

この冬期講習の良かった所は「受験に対する意識」  
を持つことができるようになったことです。受験までに  
どういう準備をしていくか、という勉強を  
していって、それがなにをもって先を見通して  
計画することができるました。あと3ヶ月だけの期間  
勉強をするばいいたたなうで、諦めずにがんばりたいです。

## 女鳥羽中・3 女

冬期講習前よりも、分かること、できるようになれたことが増えてました。  
た。塾の先生方がとにかく優しいし、教えてくれるから分かり  
やすいし、授業にあきず楽しくできました。2コマの日の休けいのときに  
食べるご飯がおいしかった。先生方が問題を解き終わるまで待  
ってくれたし、分かるまでていねいに教えてくれた。先生方が2コマの  
日とかに「すごいね」とか「頑張ろう」と言ってくれてめっちゃうれしかった！

## 附属中・3 男

冬期講習でいつもより1時間半長い授業時間で受験食  
の前だったといふことも、ふくめて中学1年、2年の時の復習をしたり  
3年生の予習をして自分の中におぼえたり、思い出したりすることが  
できて良かったです。先生方に質問した時にていねいに先生方が  
答えてくれて分からなかったり不安な所を分けるに教えていくことが  
できたのが本当に良かったと思います。

# 深堀高一・男

遊びがちな、年末、年始 (=宿題や自習室があること) で、遊びと勉強を両立し、休み明け (=スムーズ) (=授業やテスト) に取り組むことができる環境や、授業内で自分の苦手な科目ができるようになりたいことを目標とすることも宿題にすること。苦手な科目の克服や、できるようになりたいことができるようになって一所。

# 深堀高一 女

部活で忙しく、なかなか勉強時間の確保が自分では難しかったので、冬期講習の時間に勉強時間をつくることができて良かった。また、テスト範囲が自分の苦手な分野だったのでも、分からぬいところを留めこまず、すぐに質問できたのも良かった。

# 蟻ヶ崎高一 女

高校で部活に入つてから安定して勉強できる時間が少なかつたので、今回の冬期講習では、安定して3時間続けて勉強できたので良かったです。また、勉強で分からぬいことがあつた時に、先生にすぐ聞けて分かりやすいように教えていただけたことで、冬期講習前には分からなかつたこともできるようになつたので、良かったです。

# 県立高・1 男

講習は3時間あり、いつも長時間から集中してくる人の問題を解いたので良い。たぶん分からなかった問題を分かちやくと説明してくれたので良かった。年明けには手際の良さが、また少し強としてテストに挑むことが出来たのでとても良い。うう。自分のやりたいことを時間いっぱいやることが出来たのに、とても自分のために手際よくやるのでも良い。たぶん。

# 深志高・2 女

長期休みに家にいると、疎遠になってしまいかつたので、冬期講習で毎日しっかり3時間勉強できるのが始めた。最初が3日も勉強するのも良い感じた。2年生になって数学が難しくなり、教えてもらひにくからないことか多かったので、いつでも先生に聞ける状況でできるのはすごくありがたかった。また自習室に来てテスト勉強ができるのが大きかった。質問もできだし、静かで、あたたかくて集中できる環境が、そして、勉強がほかどうぞかれて、何かじてこざいました。

# 黒崎高・2 女

自分の家ではなかなか勉強できませんでしたから、3時間の勉強時間を確保して、宿題があることで、家でも勉強する時間を作ることができました。化学や物理は特に分かっていないことがたくさんあったので問題を解く時間で、多くは問題を解いていました。この中でたくさん質問で、前よりも理解を深めることができました。12月のテストから勉強のモチベーションが下がり、アリ了り冬期講習のみかけで少しも勉強してきやと思うことがありました。アリバウニゴーしました!!

## 議事録高・3 女

（自己）毎日のコラムに検査があり、時間も3～6時間。7:00am～7:

（自己）わからない問題を自分で聞くのが下手。宿題も自分の進路

に合せて出でもらひ。自分で創造的に進められぬし、自習も進んで。

苦手な英テリーデンゲを毎日解いての読文スピードも上がった。

で、正答率も上がり。免除についてもいよいよアドバイス。

もうええよかったです。

参考書。

あと少し

## 県立高・3 男

一番良かったのは、分からぬることはすぐに質問できた

ことです。高3生の冬に新しく習うことはほとんどうから

こそ、演習、過去問等を解く際に出でた質問を限られた時

間の中で理解するまで答えることができました。苦手分野の方策、

文系教科の方策まで、なんでもあつて、その間の時間を内容少しだけ濃くのめにすることができました。

参考書。

あと少し

## 県立高・2 男

自分がわからぬやつた問題を理解できたら先生に

何回も何回も丁寧に教えてください。所や

勉強の進め方やどの参考書を使がうか先生に

相談した時に、先生は自分の長所、短所を

踏まえて的確にアドバイスをしてください。所ほじが

冬期講習の良さに訴じます!!

参考書。

あと少し

# Q この冬期講習で自分が介⼊されたことは？

開明小・中  
男

ぶんしゅうをしっかり言売んで自分で考えて  
そこからぬきとったり考え方をかい半分  
でしっかりとせがおしきしたこ  
とをかんばったと思います。ここまで

丸内中1

女

毎回3時間で、けこう長めだけと、集中して取り組むこと  
ができた。主に3学期のはんの予習をしたから、難しい内容半分、  
もあたけど、自分のペースでがんばったおかげできちんと  
理解できたと思う。あと、サポート毎日行けた。

ここまで

並柳小・中  
男

自分のやりたかったらしく習を分かるまで勉強したこと。  
宿題を毎日やってこれたこと。きよ年の冬休みよりも半分  
たくさん勉強して分からなかた問題ができたこと。  
休まずにじゅくに来たこと。

ここまで

旭町中1  
女

冬期講習を2日間しかできなかたけど、  
授業の予習をすることができた。  
3時間みちりと勉強することが、  
できた。

半分

ここまで

鎌倉野中1  
女

今までの言葉習の中で一番受けた回数が7回か、  
たし、3時間も1日に2ユマ連続でやって、  
1日に冬休みだったのにも時間も負け強  
できた！家でもある課題の勉強量がふえた！

半分

ここまで

相田中・2  
女

分からぬい問題があるても先生たちのおかげであきらめないで解けた。あとと、1年、2年のふり半分、かえりもちろんちゃんと去年学校でもらったところをかんやまにおからせやった。頑張った!! 今まで

附属中・2  
女

いつもよりも問題数を増したり勉強をする時間を増やしたりするところができた。おかげだつたところもあきらめずにどこかで力がつくった。ふだんは90分の授業が終わるとともに90分だけモッカホアレモアで3時間伸び中してもだいぶとくことができた。今まで

錦田中・2  
女

自分が問題を解いて、できなかつて所は、先生と一緒に教えて、あきらめずには解けることが出来ました。すぐには答えを求めたりせず、自分なりにしっかり考えることができました。冬休みなどよく日アゲハチの"すか"冬期講習のおかげでいい時間の使い方"が見つけられた。今まで

清水中・2  
男

何故か通常の1.5倍くらい宿題が多かった気がするけど、短い期間で宿題を終わらせて今日の冬期講習で頑張った。苦手な分野にも挑戦することが出来て大変だったけど頑張れたと思う。今まで

学校の課題は貢と塾からの課題を両方解くために八本塙の自習室などを活用してがんばりました。3年生になると、た時ル酒呑木国・英力を入れました。今まで

金森中・2  
男

松島中・2

女

英語で最初から(動詞)最後(比較)まで全部やったので頭の中で  
ごちやごちやしてたのがいいのに整理されたぐらに英語はがんばる半分!  
た。数学は受験問題授業が多くてないので証明問題などは勿め  
して下っドリと先生下さる書式を教えてもらってがんばる。ここまで

全ての授業の時間で最後まで集中してやることと毎日授業の時間と含めて10時間

以上勉強することになりました。宿題を次の日までにできるだけ終わらせるように半分!

すこま時間を有効活用しながらはまることができました。自分の苦手なことを少しでも多く

克服できました。最後まで取り組み成長することができたと思いました。ここまで

篠田中・3

男

最近今まで点を取れていた理科が今までよりも点が低くなったり伸びなくなったりして。理科の苦手な分野をすべてゼリ。半分!  
自分がよく理解ができないところは3秒でわかるようになります。  
もし、テストで出てきてそれを出るようになります。

開成中・3

女

この冬期講習では、1日約2コマもかく長時間ずっと勉強に行きむことになりました。分からぬ問題で最後まで  
答え先生に教えてもらいながら解き進めていくこと  
ができ、勉強をしっかりと元気張っていこうと思います。

九内中・3

男

毎日の宿題に真剣に取り組むニヤリ感で。歩み、1日1問で  
そこそこ課題をこなすのは簡単ですが、下回りで自分自身の冬期半分!  
講習中成長したと強く感じます。自分の苦手な範囲で授業中の3時  
間、それが宿題であります。前の自分より学力に自信を持つようになりました。ここまで

阪南中・3

女

丸内中.3

男

過去問(全入間)を解き進めて、問題慣れしたことや、年末年始にも一定量の勉強をしたてかかんは、うなしてと思う。  
半分

2コマ入、2日には全入間を解いて、6時間で77分解いたりと、

集中して入試の数をこなすことができたと思う。苦手教科でも集中すればできる。

中学3年生の冬といううて、今までいちばん多くコマを入れていただき。

自分が学校の授業などで今までやからなかったことをやるようになり

半分

ことをがんばりました。特に数学は最近よくやからないな、と思いつつも

が頑張ってきましたので、冬期講習で理解が深どりできました。

女

篠田中.3

附属中.3

男

これまでの学習内容で不安なところやり直した

分野や单元を徹底的に学習しなおすことができた。

半分

主に全入間や長野県の過去問を使って、本番の試験

に近い環境で解くことができた。

三分

授業時間が通常の2倍でとても長く感じた

が、時間を無駄にしないように勉強に取り組もう

半分

と頑張った。1日、勉強時間(目標)を決め、

それに向けて勉強することができたと思う。

清水中.3

女

丸内中.3

女

今回は回数が少なかったので、家を中心に自分で勉強を進めて分からぬ所は先生に聞くというお針でかんばりました。

主に授業でやった教科は、社、王里、歴史で、前回のなか木東試

などと間違えてしまった所の音字づけを特にかんばりました。

深志高・1

女

テスト前の勉強が"そこまで"でした！特に今でもそこまで。やつて、7時間と外で過ごしました。やつては3今回のテストには出ないけれど、良い復習 半分！にはなりました！高校に入ると一番勉強した期間でした。英単語は朝ごと9時ごとにやつていて、う覚えることが"過ぎられない"のです!!

ここまで

深志高・1

男

3時間集中を切らさずに勉強すること  
ができた。苦手な科目を基本から学習して  
苦手が克服できたと思うので良い冬期講習に  
なったのでよかったです。

半分

ここまで

深志高・2

女

3時間居眠りすることなく、集中して取り組むことができました。  
苦手な三角関数の問題もたくさん解いて理解できるようになり  
頑張りました。学校の課題をなるべく冬期講習中に多く  
進められるようにしていました。

ここまで

深志高・2

男

例年は、年末年始はあまり勉強できません。  
やつくりとしている時間が多めですが、この冬期講習のおかげで、ほぼ毎日塾へ  
来て、勉強することになりました。

ここまで

深志高・3

男

共に向けて苦手な範囲をなくすことができた。  
年末で勉強のやる気がなくなりそうだったが、自習室のおかげで他の事を忘れて遊びにとかで生じた。  
年末にハメ空から使って本当によかったです。

ここまで